



AL GRITO DE ¡PRESIDENTE!

## Diputados reciben a Ebrard en San Lázaro

POR IVONNE MELGAR  
Y XIMENA MEJÍA  
nacional@glm.com.mx

Gritos de "¡presidente, presidente!" y porras de "¡Marcelo es mi carnal!" sonaron en la pasarela del canciller Marcelo Ebrard en San Lázaro, donde diputados de Morena, PT y PVEM concluyeron ayer sus trabajos preparatorios legislativos con esa visita.

A su llegada al Palacio Legislativo, fue recibido por una lona firmada por las bancadas petista y Verde Ecologista de México en la que destacaban en modo de caricatura los rostros del secretario de Relaciones Exteriores y del presidente López Obrador y la leyenda: "Marcelo mi carnal, Bienvenido".

El canciller llegó a la hora de la comida de los legisladores, en la que se sirvieron camarones a la diablo. Después se dirigió al patio central del recinto, flanqueado por medio centenar de diputados, entre los que destacaban los coordinadores Ignacio Mier, de Morena, y Carlos Puentes, del PVEM, así como Yeldckol Polevnsky, Aleida Alavez, Susana Prieto y Lidia García.

Otreció una breve conferencia de prensa en la que se le preguntó qué opinión tenía de haber ganado el aplausómetro de San Lázaro, en comparación con las visitas que el jueves hicieron otros aspirantes

**El canciller prometió no hablar mal de otros aspirantes presidenciales**

presidenciales. "Somos amigos, compañeros desde hace muchos años y una cosa es que tenemos una competencia política y otra, que nos empecemos a golpear entre nosotros; tenemos una obligación con el movimiento, no podemos hacer eso", respondió el canciller y prometió nunca hablar mal de sus compañeros.

"Hay competencia, pero hay respeto, que por nosotros hable nuestro trabajo".

En conferencia en el Auditorio Aurora Jiménez, de nueva cuenta se corearon las porras, abundaron las fotos y selfies y la diputada morenista de Oaxaca María del Carmen Bautista le recitó:

"Del nopal, lo que me gusta/ es la puritita vena/ yo vi pelar a un león en el partido Morena/ Habrá debate gustoso/ como se da de a de veras / no te rajes canciller/ que ya verás lo que te espera".

Diversos fueron los temas que el funcionario abordó en su exposición, caracterizada por las carcajadas que consiguió generar entre los legisladores. Como cuando se refirió a Venezuela.

En el litigio de México en Estados Unidos por el tráfico de armas, explicó:

"Ya probamos cómo se usan esas armas y ahora lo que necesitamos son resultados. ¿Qué estamos luchando en la demanda? Pues eso: que obliguen a las empresas. Les acusamos de

negligencia porque están produciendo armas inspiradas en las narcoseries. Saben que van a ese sector".

Previó que al mundial de fútbol en Qatar llegarán entre 80 y 90 mil mexicanos. Recordó que será el primero en la historia en Medio Oriente.



Somos amigos, compañeros; una cosa es que tengamos una competencia política y otra que nos empecemos a golpear entre nosotros."

**MARCELO EBRARD**  
CANCELLER



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	2	27/08/2022	LEGISLATIVO



Foto: Mateo Reyes Arellano

El canciller Marcelo Ebrard fue recibido con una lona con su caricatura y la del Presidente, por las bancadas del PT y PVEM.